

SAC - Tour auf Falkenköpfe- Hochhädrich

Tourenleiter: Ernst Wohlwend

Anzahl Teilnehmer: 3

Datum, Ziel: Sonntag 30.August 2015 Tourenziel, Hochhädrich 1565 m.ü.M.

Talort: Ausgangsort, Hittisau –Zipfel,Lecknertal 850 m.ü.M.

Abmarsch .. Rückkehr: 08:30 Uhr .. 14:30 Uhr

Pausen: 1 mal 30 min.

1mal 2 Std. Mittagsrast

Anreise mit: 1 Auto
Abfahrt in Altstätten: 07:30 Uhr

Tourenbericht: Fahrt mit Auto via Dornbirn nach Hittisau- Lecknertal

Wir besammeln uns in Altstätten – Platten Stark und fahren nach Hittisau - Zipfel, im Lecknertal. Wetter wird sehr heiss. Das ist vielleicht auch der grund, dass wir nur zu dritt sind. Wir marschieren um Uhr 0830 Richtung Lecknersee ab und nehmen dann den Weg Richtung Falkenköpfe 1564 m ü.M., wo wir die schöne Rundsicht über Vorarlberg, Allgäu und die Schweiz geniessen. Ab jetzt beginnt ein weiss-blauer Weg Richtung Hochhädrich.

Es ist eine schöne Gratwanderung mit etlichen Drahtseil –Passagen. Im Berggasthaus Hochhädrich machen wir eine ausgiebige Mittagsrast.

Um ca. Uhr1330 brechen wir auf zum Abstieg via Lochalpe zum Auto und sind um

Uhr15.30 wieder in Altstätten

Marschzeit 4 Std. Aufstieg ca.820 m Abstieg ca. 820 m

Teilnehmer: Elsbeth und Armin Schmid ,Ernst Wohlwend